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Gran cobertura de César Velázquez
Cargado de adrenalina pero sin histeria, el reportero de MILENIO televisión César Velázquez realizó
ayer en vivo una envidiable cobertura periodística de otra jornada de protesta de policías federales
ofendidos, maltratados y desairados por el gobierno federal.
En condiciones explicablemente caóticas durante las horas que transcurrieron entre el arribo y el
acceso a la Secretaría de Gobernación de un grupo nutrido de inconformes que pretendía ser
atendido por la titular Olga Sánchez Cordero, que se retiró luego de entregar un documento que, como
los anteriores confiados a otras autoridades quizá esta vez tenga respuesta, el periodista (vial, les
decimos a quienes llegan en motocicleta al lugar de la noticia) mantuvo en todo momento la
serenidad y nunca titubeó ante los gritos, empellones, confusiones, interrupciones y malos
entendidos que suelen darse en ese tipo de acontecimientos para, con clara dicción, hacer las
preguntas adecuadas y las descripciones precisas para informar a la audiencia.
Por César al aire me enteré de que, con pancartas en mano y coreando consigas, más de medio
centenar de federales desatendidos arribó al edificio de Bucareli para ver si allí resuelven lo que la
Secretaría federal de Seguridad, de la que dependen, no ha podido solucionar desde que
comenzaron a conocerse las deficiencias y humillaciones de que han sido sujetos a partir de la
perversa premisa de que su prestigiada institución era una porquería.
Sabedores del respeto y reconocimiento que hacia su trabajo ha expresado la señora Sánchez
Cordero, acudieron con su abogado Enrique Carpizo con la exigencia de que se les liquide con
respeto a sus derechos laborales.
Antes de ingresar al inmueble realizaron un plantón de tres horas y expresaron su desencanto porque
el día anterior, por enésima vez, no fueron recibidos por el secretario del ramo específico, Alfonso
Durazo, pese a que éste se había comprometido a escucharlos en la Comisión Nacional de
Seguridad (que tiene sus oficinas en la avenida Constituyentes).
“La manifestación es porque no nos quieren atender. Estamos solicitando un derecho, que es la
indemnización, puesto que la Policía Federal ya fue decretada como extinta”, reclamó uno de los
manifestantes. En su apoyo llegaron después otros 80 de sus compañeros que se mantienen en
protesta. Ninguno quiere formar parte de la Guardia Nacional y son más de cuatro mil quienes han
recurrido al amparo judicial.
De lo perdido lo hallado: el jefe de la Unidad de Atención de la Secretaría de Gobernación, Rogelio
Cepeda, salió a recibirlos y les propuso redactaran un cajonero pliego petitorio. Al final, el documento
fue recibido por la responsable de Atención Ciudadana, Diana Jaimes, y los protestantes
abandonaron las instalaciones.
Tanto va el cántaro al agua, recordé viendo el trabajo de César Velázquez, que el problema está
malogrando el alumbramiento de una sólida Guardia Nacional…
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Migración y Trump, bombas de tiempo

No pueden anteponer cambio a legalidad. 
Lo siento. 
Florestán

El ultimátum de Donald Trump al presidente Andrés Manuel López Obrador fue binario: aranceles
hasta de un 25 por ciento a todas las exportaciones mexicanas a Estados Unidos o colaboración total
en el problema de la migración.
Y el gobierno de López Obrador se fue por el mal menor: contener la migración.
El primer paso fue cambiar la política migratoria de bienvenida a contención, utilizando toda la fuerza
pública encabezada por la Guardia Nacional, que se estrenó con este enorme reto, la Policía Federal
y las estatales y municipales que se convirtieron en agentes migratorios por encima de la ley y
haciendo lo que los mismos estadunidenses han vetado: que sus policías intervengan en temas
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migratorios, y tienen prohibido solicitar documentación a particulares, a menos que delincan.
Aquí, repito, por encima de la ley, todos esos escalones de la fuerza pública hacen funciones
migratorias e ilegalmente piden documentación, por igual, a mexicanos y extranjeros.
No es función de esas policías detener migrantes, ni siquiera exigirles identificación; tampoco lo es
irrumpir en centros de acogida para hacer revisiones documentales, ni lo es de la Guardia Nacional
impedir el paso a particulares a la frontera de Estados Unidos, porque a ninguna de esas fuerzas les
es permitida legalmente esa función.
Yo coincido con el Presidente cuando reitera que fuera de la ley, nada; por encima de la ley, nadie.
Pero nada es nada y nadie es nadie.
Además, así no se va a resolver este problema del nuevo milenio, la migración, cuando además, hoy,
se carece de presupuesto e infraestructura física para atenderlo.
¿Habrá sido esta opción mejor para el país que la los aranceles? El tiempo lo dirá.
RETALES
1. ASALTO. Se consumó el asalto constitucional en el Congreso de Baja California que amplia de dos
a cinco años el mandato de Jaime Bonilla. La Corte ayer rechazó dos controversias constitucionales y
Gobernación se escinde cuando la titular, Olga Sánchez Cordero, dice que es inconstitucional y su
segundo, Ricardo Peralta, antepone el cambio a la legalidad;
2. FALTA. Llamó la atención anoche la ausencia de Olga Sánchez Cordero en el anunciado acto en el
salón Juárez, donde firmaría un convenio de colaboración democrática con el Instituto Electoral de
Ciudad de México. Por la mañana el Presidente dijo que él, no quería que se fuera; y
3. MESAS. El Presidente ordenó que se establezca una mesa que encabezará Alfonso Romo para
que con el sector privado se analice el tema energético. Tras una reunión con empresarios, Carlos
Salazar, presidente del CCE, dijo que López Obrador aceptó la participación privada en petróleo, gas y
electricidad y que toda la petroquímica será con inversión privada. Falta llevarlo al terreno de los
hechos.

Nos vemos mañana, pero en privado

COLUMNA TRASCENDIO
DIARIO MILENIO
QUE MILENIO pudo confirmar que Tomás Zerón de Lucio, ex titular de la Agencia de Investigación
Criminal, es uno de los involucrados en las seis denuncias penales que presentó la CNDH ante la
Fiscalía General de la República contra 235 ex funcionarios federales y estatales por el caso
Ayotzinapa.

 Aunque el organismo no dio a conocer la identidad de los señalados, se perfila que también figuren
Salvador Cano Muñoz, ex jefe de la Policía Federal Ministerial, y Abraham Eslava Arvizu, ex titular de la
Unidad Especializada en Investigación de Robo de Vehículos de la Seido.

 QUE contra los dichos de la dirigente de Morena, Yeidckol Polevnsky, diputados y senadores de ese
partido van con todo contra la ampliación de mandato de Baja California para impedir que haya
golpeteo hacia Andrés Manuel López Obrador. Ayer el presidente de la Comisión Permanente, Martí
Batres, propuso en la Mesa Directiva que se debatiera el tema, pero en privado la oposición no aceptó
y luego el PAN lo llevó a tribuna y los morenos recogieron el guante para que no quede duda.

Quien se retiró molesto fue Mario Delgado, quien dejó a la panista Kenia López con la palabra en la
boca.

QUE en Bucareli dicen que la secretaria Olga Sánchez Cordero, comprometida 100 por ciento con la
cuarta transformación, no piensa dejar Gobernación ni en septiembre ni en diciembre, pues los
planes con el proyecto del Presidente van mucho más allá, pese al fuego amigo que la pone un día y
otro fuera del gabinete.

QUE otro frente en el que la cosa está que arde es en la Cooperativa Cruz Azul, pues algunos aliados
del dirigente Guillermo Álvarez alertaron sobre una eventual jugada interna de inconformes con la
intención de llevar a Víctor Garcés Rojo a la presidencia de ese grupo. El grupo pretende imponer al
líder disidente, a quien los cercanos a Billy le atribuyen tener en contra una investigación por presunto
desfalco a la cooperativa por alrededor de 400 millones de dólares y acusaciones por afectación a las
finanzas de mil 114 miembros.

UNIVERSAL: EN LA MIRA
/ ASÍ NO, ANDRÉS... ASÍ NO, PEJE
 / LUIS CÁRDENAS (P.2)

FINANCIERO: ESTRICTAMENTE PERSONAL
/ OTRA BOMBA SOBRE LÓPEZ OBRADOR /
RAYMUNDO RIVA PALACIO (P.42)

ECONOMISTA: SIGNOS VITALES
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 LOS PLANES DE MARTÍ 
/ ALBERTO AGUIRRE (P.50)

REFORMA: JAQUE MATE
/ LA LEY BONILLA /
SERGIO SARMIENTO (P.10)

FERNÁNDEZ MENÉNDEZ (P.10)

EXCÉLSIOR: LOS PLATOS ROTOS
/ JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ PRATS (P.12)

REFORMA: TEMPLO MAYOR (P.10) 
 
 
UNIVERSAL: BAJO RESERVA (P.2)
 
UNIVERSAL: KIOSKO (P.23)
 
EXCÉLSIOR: FRENTES POLÍTICOS (P.13)
 
ECONOMISTA: LA GRAN CARPA (P.62-63)
 
FINANCIERO: CONFIDENCIAL (P.39)
 
CRÓNICA: PEPE GRILLO (P.3)
 
 
24 HORAS: ¿SERÁ? (P.2)
 
LA RAZÓN: ROZONES (P.2)
 
REPORTE ÍNDIGO: REDES DE PODER (P.3)
 
EL SOL DE MÉXICO: A LA SOMBRA (P.2)
 
EL HERALDO: SACAPUNTAS (P.2)
 
CONTRARÉPLICA: TIRADITOS (P.2)
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Sucesión en el PRI Edomex. ¿Respeto al gobernador en turno o decisión del ex presidente?
Los tres posibles escenarios rumbo a Septiembre 
Doloroso golpe al entorno de Alfredo Castillo Cervantes 
Cuestionan legisladores al gabinete de seguridad del Edomex 
Jefes de la policía no cuentan con exámenes de control de confianza 
Exhiben incendio de camión recolector de basura en Metepec
A dos meses de que concluya el periodo estatutario del Comité Directivo Estatal del Partido
Revolucionario Institucional (PRI) en funciones, comienza a incrementar el nerviosismo entre quienes
por mucho tiempo anhelan el cargo, aun cuando el instituto político en el gobierno no vive su mejor
momento, lo interesante será saber si esta posición será decidida por el ex presidente Enrique Peña
Nieto o el gobernador Alfredo del Mazo Maza.
Bajo las formas que caracterizaron al PRI en el pasado reciente, la decisión debería recaer en Alfredo
del Mazo, incluso es conocida la frase que acuñó Arturo Montiel Rojas, el ex mandatario con mayor
capacidad operativa en los últimos años, impulsor de una generación visible, quien decía que “debe
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haber respeto absoluto a las decisiones del gobernador en turno”.
Es cierto que el priismo mexiquense requiere acuerdos políticos para avanzar hacia una transición
ordenada, sin fricciones y que no reedite el escenario de la renovación del Comité Ejecutivo Nacional
(CEN) que se convirtió en una farsa, en una comedia montada, sabiendo desde el principio que el
ganador será el gobernador de Campeche con licencia, Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas.
Hay diferentes voces que sugieren que el mejor método para elegir presidente estatal del PRI sería la
consulta abierta, pero en realidad no hay condiciones, son financieras y técnicas, tal como se observó
en el ejercicio nacional donde el Instituto Nacional Electoral (INE) puso requisitos que no fueron
aceptados porque rebasan la capacidad actual del CEN.
Incluso a pocas semanas de que se lleve a cabo la jornada electoral, se evidencian problemas
“técnicos”, por ejemplo jóvenes priistas de entre 18 y 20 años, muchos de ellos quienes participaron
en las renovaciones de la Vanguardia Juvenil Agrarista o la Red de Jóvenes, no podrán votar ahora
porque no están dentro del padrón antiguo que juega en el proceso interno.
En las elecciones referidas pudieron votar todos los jóvenes que acudieron a los centros de votación
con credencial de elector, pero en la elección de dirigencia nacional no será así. Es decir, mientras
cientos de priistas no tendrán derecho a ejercer su voto porque sus nombres no están en el padrón,
muchos que sí podrían hacerlo, militan ya o trabajan en gobiernos municipales del Movimiento de
Regeneración Nacional (MORENA).
Es más, las listas del padrón no están ordenadas por aparición alfabética y quienes fueron
insaculados para participar en las mesas receptoras de votos, podrían ser hombres o mujeres que
están dentro de las filas de MORENA o cuyos jefes son morenistas.
Los nombres de quienes aspiran a dirigir al PRI son diversos, en las charlas de café se agrupan
incluso dependiendo de quienes son considerados los jefes políticos correspondientes, hay algunos
que además no cuadran bajo ningún escenario, son producto más bien de la imaginación de quienes
los citan.
En este punto vale la pena destacar que ha llamado la atención la dinámica del diputado federal
Ricardo Aguilar Castillo, quien -aunque no ha levantado la mano formalmente- es mencionado por su
perfil y trayectoria.
Aguilar publicó esta semana en redes sociales una fotografía tras una reunión con el gobernador
Alfredo del Mazo cuya leyenda “vienen mejores tiempos para el Estado de México”, generó diversos
comentarios, sin embargo ayer compartió otra imagen luego de un encuentro con Claudia Ruiz
Massieu Salinas, la dirigente nacional.
Quizá solo quienes aparecen en las fotografías conocen los temas que se abordaron en las
respectivas reuniones, pero en la práctica generan reacciones, pues no cualquier priista es recibido
por su dirigente nacional o por el gobernador en turno. ¿Será a caso que Aguilar se está generando
las condiciones que se requieren?
Por eso al inicio de este espacio se señala que faltan dos meses para que concluya el periodo
estatutario que encabeza Alejandra del Moral Vela, en calidad de dirigente sustituta y por ello pueden
ocurrir los siguientes escenarios:
1.- Que convoque de inmediato a establecer los órganos institucionales para la elección,
manteniéndose a la cabeza del CDE y se publique la convocatoria con la aprobación del Consejo
Político Estatal;
2.- Que bajo esos tiempos solicite licencia para participar en el proceso y competir por el periodo
estatutario correspondiente. Para ello se tendría que nombrar un presidente que conduzca el proceso.
3.- Que por los tiempos políticos se determine ampliar el periodo en marcha, llevando la renovación
hacia los primeros meses del 2020, con el aval del Consejo Político Nacional o el CEN.
Los más experimentados entienden con claridad que la definición no depende de análisis
periodísticos, de campañas de posicionamiento o de reuniones de grupos, sino de la decisión del
que manda, quizá previa consulta de algunos liderazgos, el tema es en todo caso, quién decidirá. Es
decir, llevará mano Peña o imperará la regla del respeto absoluto a la decisión del gobernador en
turno. Interesante.

Atajos
Por el centro: El mensaje de Alfredo Castillo Cervantes lo dice todo. La muerte de Martín Godoy es un
golpe doloroso en su entorno, pues fue su brazo derecho y ejecutor en diversas acciones tanto en el
estado de México, como en la Comisión Nacional del Deporte (CONADE) y Michoacán, aunque por
donde pasaron, tomaron decisiones que fueron muy cuestionadas.
Martín Godoy, quien murió tras el accidente de helicóptero en Michoacán, llegó a dicha entidad con
Castillo, cuando fue designado comisionado para la Paz y Seguridad por el ex presidente Enrique
Peña Nieto, desde aquel momento se quedó como Procurador bajo el dominio del PRI y luego fue
nombrado secretario de Seguridad por el gobernador del PRD, Silvano Aureoles Conejo, conocido por
haber sido un legislador aliado del peñismo.
Castillo operó muchas cosas desde la Procuraduría General de Justicia mexiquense con Godoy, en
Michoacán, no dejaron contentos a personajes importantes, incluso hay denuncias en marcha. En
Julio se difundieron notas sobre el supuesto secuestro de un hijo o sobrino, que finalmente
desmintió, pero no cesaron los rumores. Los enemigos de los Castillo-Godoy no son pocos.

Por la izquierda: Diputados federales de diferentes partidos políticos se reunieron ayer con Alejandro
Ozuna Rivero, el secretario General de Gobierno, y los miembros del gabinete de seguridad, fue claro
el reclamo de los morenistas, pues consideran que se trató del primero encuentro en un año.
La reunión se prolongó por cerca de cinco horas, donde se cuestionó severamente el trabajo de
Maribel Cervantes Guerrero, la secretaria de Seguridad, así como los altos índices delictivos.
También se cuestionó la razón del desdén de Ozuna hacia los diputados federales, pues que son



quienes aprueban el presupuesto.
El encuentro fue promovido por la presidenta de la Comisión Legislativa de Seguridad Pública, Juana
Guerra Mena, y estuvieron presentes Alejandro Gómez Sánchez, el Fiscal General de Justicia; Maribel
Cervantes, entre otros funcionarios y diputados federales mexiquenses.

Por la izquierda2: El 25 por ciento de los Directores Municipales de Seguridad Pública no cumplen
con los exámenes de control de confianza que son un requisito para obtener el cargo. Ecatepec y
Naucalpan, ambos gobernados por MORENA, son algunos de los ejemplos pese a sus elevados
índices de delincuencia.
Datos proporcionados por el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública del Estado de México revelan
que a pesar de que las administraciones municipales tienen más de medio año en el gobierno, siete
municipios ni siquiera han iniciado el trámite de certificar a la cabeza de sus corporaciones
policiacas, tal es el caso de Ecatepec, Jaltenco, La Paz, Nicolas Romero, Nopaltepec, San Martín de
las Pirámides y Tequisquiac.
En CCSPEM advirtió que seis municipios que están en tramite de exámenes, a pesar de que la ley
señala que antes de tomar el cargo los directores deben estar certificados, estos son Amecameca,
Apaxco, Coyotepec, Huixquilucan, Temascalcingo, Zumpango.
Lamentable.
Por la izquierda3: Por cierto, en redes sociales circulan fotografías y videos de un camión recolector
de basura que fue incendiado hace varios días en Metepec, por sujetos hasta ahora no identificados,
quienes habrían mandado un mensaje -sin revelarse- a la alcaldesa Gabriela Gamboa Sánchez. 
Los hechos ocurrieron en días pasados en la carretera Toluca-Tenango, en San Antonio la Isla, de lo
cual habrían tomado conocimiento la policía estatal, bomberos y la fiscalía general de justicia.
El camión portaba la matricula -de acuerdo con los videos- JW17561, de Jalisco, que era conducido
por una persona, cuyo nombre de omite para no ponerlo en riesgo, de 42 años de edad, acompañado
por otro compañero de la misma edad, ambos fueron auxiliados y atendidos por ambulancias.
De acuerdo con la información que se filtró en redes sociales, al camión se le emparejó una
camioneta Jeep, Cherokee, por lo que descendieron buscando ponerse a salvo y minutos más tarde,
la observaron en llamas. Cuidado.

COLUMNA OF THE RECORD
PORTAL PLANA MAYOR
Toluca, Edomex; 25 de julio de 2019.- El panismo mexiquense iniciará este fin de semana los
procesos de renovación de sus comités municipales. Hay muy poca efervescencia entre la militancia
blanquiazul. El desafío más complejo para el PAN en el Estado de México, es reconocer quienes
permanecen en el partido. Muchos de sus liderazgos emigraron desde el año pasado a la oleada
morenista y otros más a los estrenados gobiernos municipales
Un puñado más, han lanzado un guiño por la creación del partido México Libre que impulsa el
expresidente Felipe Calderón y su esposa, Margarita Zavala. Las asambleas panistas reivindicarán el
poder político de sus liderazgos más visibles: Enrique Vargas, Jorge Inzunza y Víctor Hugo Sondón.
Atrás han quedado los tiempos de Ulises Ramírez.

Los últimos candidatos a gobernadores, Luis Felipe Bravo Mena y Josefina Vázquez Mota,
simplemente carecen de ascendencia entre el panismo mexiquense. La elección de sus comités
municipales deberá fijar prioridades electorales rumbo a los comicios intermedios de 2021. Toluca,
Naucalpan, Metepec y Atizapán de Zaragoza serían un propósito irreductible frente al otrora corredor
azul

En el priísmo estatal, hay quien pretende adelantar los tiempos políticos. Las élites del Grupo
Atlacomulco andan muy inquietas para elegir a su nuevo dirigente. Es cierto, la elección del
reemplazo de Alejandra del Moral debe pasar por el consenso de la mayoría de los exgobernadores.

Sin embargo, la decisión final deberá aterrizar en el escritorio de Alfredo Del Mazo. Al final, el único
responsable de las elecciones de 2021 y 2023 no serán sus antecesores, sino directamente el
inquilino de Lerdo 300. El PRI requiere de renovación, insisten los desplazados de siempre. No
obstante, algunos sectores de la comentocracia apuestan por el reciclaje de quienes ya tuvieron su
oportunidad, o por el impulso de quienes carecen siquiera de militancia. El camino luce muy
empedrado, como para correr con tantos meses de anticipación. El desdén por el partido, es otro
factor que no debe excluirse, frente a la visión tecnócrata de los últimos sexenios mexiquenses.

En las piezas del ajedrez eruvielista, hay más piezas que actualmente juegan desde la oposición.
Isidro Pastor, Mauricio Valdés y Trinidad Franco no son todas ni las únicas. Ahí también figura Luz
María Zarza Delgado, que despacha en la dirección jurídica de Pemex, que marcan las huellas
persecutoras de Emilio Lozoya, y eventualmente de otros políticos mexiquenses. Además de Carolina
Charbel Montesinos, que tras ocupar la secretaría general del PRI, ahora es una cercana
colaboradora de Marcelo Ebrard. Y la mayoría, crecieron bajo el arropo del inseparable del
exgobernador, José Manzur Quiroga.

COLUMNA COMENTARIOS
DIARIO DE MÉXICO
AUTOR LUIS NOVELO



 Tala
Desde hace algunas semanas, el presidente municipal perredista de Ocuilan Félix Alberto Linares,
ha denunciado que la tala ilegal en esta zona se ha recrudecido, e incluso habló de un atentado por
parte de los talamontes, que asegura, son protegidos por gente con gran poderío económico. Por
este motivo, diputados como Mario Gabriel Gutiérrez Cureño,  Araceli Casasola Salazar, María de
Lourdes Garay Casillas, entre otros  y el Grupo Parlamentario del PT, pidieron al gobierno estatal que
investigue a fondo  la tala clandestina en Ocuilan y los actos delictivos cometidos en perjuicio de
autoridades municipales y la población que lucha contra esa actividad en las zonas forestales, pero
sobre todo acciones de la Secretaría del Medio Ambiente, la Procuraduría de Protección al Ambiente,
la Fiscalía General de Justicia del Edomex y la Secretaría de Seguridad, porque a pesar de que se
han iniciado carpetas de investigación nada frena a los talamontes, que se calcula, derriban
alrededor de 300 árboles por día…En Ecatepec, al alcalde Fernando Vilchis lo agarró la lluvia en
pleno discurso, por la apertura de un Centro Empresarial para dar atención rápida en la emisión de
licencias. Pero Vilchis no se inmutó y continuó hablando de las colonias en donde trabajan para
colocar alumbrado. Después inauguró el centro empresarial, junto con industriales del municipio, a
quienes reiteró su apoyo para que continúen invirtiendo y generando empleo a favor de la gente de
Ecatepec… El alcalde de Coacalco Darwin Eslava Al recorrer la Casa de Cultura “Calmecac” para
conocer las actividades que ahí se imparten, aseguró que la cultura en Coacalco está renaciendo,
con el trabajo de la Dirección de Cultura, Turismo y Artes a siete meses de su creación, y aseguró que
el objetivo a corto plazo es llegar a todas las comunidades del municipio. Y ya de pasadita, reconoció
el desempeño de los becarios del programa “Jóvenes Construyendo el Futuro”, quienes aportan su
dedicación para fortalecer esta área.

COLUMNA SE COMENTA
DIARIO MILENIO

Que siendo la célula básica del ámbito gubernamental para el desarrollo de la sociedad, resulta
preocupante que, en el Estado de México, 93 de los 125 municipios no hayan actualizado sus planes
de desarrollo municipal en la última década. Demasiada negligencia reveladora de que, para la
mayoría de los gobernantes, su interés prioritario no son precisamente sus gobernados. Aunque sin
duda debería ser una de sus principales tareas y el eje rector de sus proyectos de gobierno, resulta
que entre otras cosas no han llevado a cabo zonificación, planificación y tampoco han adecuado las
normas de uso de suelo y aprovechamientos territoriales

Que la propuesta de los diputados de Morena que lidera Maurilio Hernández para reducir a la mitad el
financiamiento público a los partidos políticos, generó diversas opiniones entre las bancadas
parlamentarias del Congreso, donde algunas apoyan y otras de plano ven un riesgo.
Estratégicamente, mientras diseñan una propuesta alternativa, los coordinadores del PRI, PAN y PT,
coincidieron que es un tema que “se debe revisar detenidamente”.
 Que otra propuesta muy plausible es la de la bancada de Acción Nacional, que lidera Anuar Azar. Los
azules presentaron una iniciativa de ley para reformar el Código Penal y sancionar como delitos
graves el feminicidio, robo a casa habitación , asalto a transporte público y delitos derivados de
hechos de corrupción, que increíblemente no están clasificados así. Si a eso le suma usted la grave
situación de impunidad en muchos casos, la situación actual es prácticamente una invitación al delito
Que la “guerra del Mezcal” sigue a tambor batiente, y es que representa un excelente mercado que
deja importantes recursos. Ayer, el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Darío Zacarías Capuchino,
dijo que descartan cualquier tipo de efecto tras las suspensiones definitivas para revertir la
denominación de origen del mezcal a siete municipios de Aguascalientes 
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